



2024 Jahrbuch August-Dezember

Unsere Highlights

-  Sommerfest
-  Musikschule
-  Familien-Ausflug
-  Elternabend
-  Haus & Garten Tag
-  Halloween Party
-  St Martinsumzug
-  Nikolausfeier
-  Waldweihnachtsfeier

Dankeschön

Ein großes und herzliches Dankeschön geht an das gesamte Kita-Team, die Arbeitskreise, die Familien der Kita und den Vorstand, die diese Erlebnisse ermöglicht und die Kita in Alltagssituationen unterstützt haben. Ein besonderer Dank gilt unseren Kindern, die unsere größte Motivation sind.

Jeder Moment hat unser Kita-Jahr bereichert und uns als Gemeinschaft gestärkt. Wir freuen uns auf viele weitere Erlebnisse!



Ein unvergesslicher Tag

Sommerfest 2024



Am 06. Juli fand unser diesjähriges Sommerfest in der Kita unter dem Motto „Superhelden“ statt – und was für ein Fest es war! Schon beim Ankommen strahlten die Kinder in ihren bunten Superhelden-Kostümen, und auch einige Erzieher:innen hatten sich passend zum Thema verkleidet.

Der Tag war voller aufregender Aktionen für Groß und Klein. Es gab eine Superhelden-Hindernisbahn, bei der die Kinder ihre Kräfte und Geschicklichkeit unter Beweis stellen konnten, und eine Bastelstation, an der kreative Masken und Umhänge gestaltet wurden. Auch eine Fotowand im Superhelden-Design sorgte für viele lustige und unvergessliche Erinnerungsbilder.

Natürlich durfte auch der Höhepunkt des Tages nicht fehlen: Der „Superhelden-Tanz“ der Kinder. Der Applaus und die strahlenden Gesichter der Eltern und Geschwister waren unbezahlbar. Das Sommerfest 2024 war ein voller Erfolg – ein Tag voller Spaß, Lachen und Gemeinschaft.

Musikschule

Am 27. September durften wir gemeinsam mit den Kindern die bezaubernde Aufführung "Wietje, das weiße Mädchen im Land der Farben" erleben. Die Kinder waren begeistert von der bunten und fantasievollen Inszenierung. Besonders stolz sind wir darauf, dass wir diesen besonderen Tag durch unser Glück bei einer Verlosung möglich machen konnten – unsere Kita hatte vor ein paar Monaten die Karten gewonnen!

Ein gelungener Start mit unseren neuen Familien

Familienausflug

Am 07.09.2024 war es endlich soweit: Unser Familienausflug stand an! Dieses Jahr fand er nicht wie gewohnt in Form eines Zelt-Wochenendes statt, sondern wir trafen uns auf dem schönen Spielplatz in Gymnich. Das Wetter meinte es gut mit uns – die Sonne schien, und die Temperaturen waren perfekt für einen gemütlichen Nachmittag im Freien. Jede Familie brachte etwas für das gemeinsame Picknick mit, sodass sich schnell ein bunt gedecktes Buffet mit Leckereien für Groß und Klein zusammenstellte. Picknickdecken wurden ausgebreitet, und die Kinder hatten sichtlich Spaß, gemeinsam zu spielen, zu toben und den Spielplatz zu erkunden.



Elternabend

Am 09.09. dieses Jahres durften wir im Kindergarten Sonnenkinder e.V. alle neuen Familien herzlich willkommen heißen und gemeinsam einen informativen sowie konstruktiven Elternabend erleben. Es war eine wunderbare Gelegenheit, miteinander ins Gespräch zu kommen und Einblicke in unseren Kita-Alltag sowie die Abläufe zu geben. Der Elternabend war nicht nur informativ, sondern bot auch eine schöne Gelegenheit, das Gemeinschaftsgefühl unserer Elterninitiative zu stärken. Wir freuen uns auf ein gemeinsames, erfolgreiches und bereicherndes Kita-Jahr mit euch allen!

Zusammenarbeit

Haus & Garten Tag



Am 28.09.2024 war ein ganz besonderer Tag für unsere Kita, denn wir haben gemeinsam unseren Haus & Garten-Tag gefeiert. Dieser Tag steht nicht nur für Arbeit und Tatkraft, sondern vor allem für den Zusammenhalt und das Engagement unserer Elterninitiative. Viele Familien sind gekommen, um gemeinsam unsere Kita ein Stück schöner und einladender zu machen – für unsere Kinder, die jeden Tag von ihrer Umgebung profitieren.

Schon früh am Morgen war das Kita-Gelände voller Leben. Pinsel, Schaufeln und Gartengeräte wurden verteilt, und mit viel Elan machten sich Eltern und Kinder an die Arbeit. Während einige Wände einen frischen Anstrich bekamen, wurden im Garten fleißig Unkraut gejätet, Beete neu bepflanzt, Holzschnitzel umgegraben, und Schränke unfallsicher an der Wand fest befestigt.



Es war beeindruckend zu sehen, wie aus jeder Ecke des Kindergartens Lachen, Gespräche und der Klang von Werkzeugen drangen. Sogar die kleinsten Helfer waren eifrig dabei – sie schleppten Schaufeln, Schubkarren und genossen den Garten mit seinem Kita-Freunden. Wir sind unglaublich dankbar für die vielen helfenden Hände. Was an diesem Tag geleistet wurde, ist unbezahlbar. Nicht nur, dass die Räume und der Garten nun in neuem Glanz erstrahlen – dieser Tag hat auch gezeigt, was möglich ist, wenn wir alle zusammenarbeiten.

Tanzen, Singen, Umzug, Party

Halloween Party

Am 31. Oktober war es wieder soweit: Unsere Sonnenkinder haben eine aufregende Halloween-Party in der Kita gefeiert! Schon am Morgen war die Vorfreude spürbar, als die Kinder in ihren kreativen und teils schaurig-schönen Kostümen in die Kita kamen. Von kleinen Hexen und Zauberern über grinsende Kürbisse bis hin zu tapferen Superhelden – die Verkleidungen waren ein echtes Highlight! Mit stimmungsvoller Musik und viel Bewegung hatten die Kinder jede Menge Spaß – es wurde getanzt, gelacht und natürlich ordentlich gefeiert. Die Halloween-Party war ein wundervoller Tag voller Freude, Fantasie und Gemeinschaft.

St. Martinsumzug

Am 15. November haben wir ein wundervolles St. Martinsfest gefeiert, das uns allen noch lange in Erinnerung bleiben wird! Der Umzug begann am Schloss Gracht, wo wir uns bei mildem Wetter und in guter Stimmung versammelten. Die Sonnenkinder strahlten mit ihren liebevoll gebastelten Laternen um die Wette, während unser Kita-Musiker uns stimmungsvoll mit seiner Gitarre begleitete. Eine besondere Station des Umzugs war der große Brunnen im Park, wo wir gemeinsam ein St. Martinslied anstimmten. Von dort aus ging es weiter zur Kita, wo im Garten bereits ein einladendes Martinsfeuer auf uns wartete. Nach unserer Ankunft durften wir eine beeindruckende St. Martins-Aufführung der Elefantenkinder erleben. Anschließend wurden die traditionellen Martinswecken mit allen anderen Kindern geteilt.



Weihnachts in der Kita

Nikolausfeier

Die Nikolausfeier in unserer Kita war auch dieses Jahr wieder ein wunderschönes Erlebnis für die Kinder! Am Nikolaustag selbst herrschte in der Kita eine magische Stimmung. Mit stimmungsvoller Beleuchtung, weihnachtlicher Musik und einer Geschichte über den heiligen Nikolaus tauchten wir alle in die festliche Atmosphäre ein. Natürlich durfte auch das gemeinsame Singen von Liedern nicht fehlen. Als der Nikolaus schließlich symbolisch „vorbeikam“ und die Socken liebevoll gefüllt waren, staunten die Kinder nicht schlecht: Mandarinen, Nüsse und kleine Überraschungen zauberten ihnen strahlende Augen. Die Freude war überall spürbar!



Waldweihnachtsfeier

Die Adventszeit hatte begonnen, und wie jedes Jahr haben wir uns auf ein ganz besonderes Highlight in der Vorweihnachtszeit gefreut: unsere Waldweihnachtsfeier! Ein zauberhaftes Programm hat uns erwartet, um gemeinsam die Weihnachtszeit im Wald zu feiern. Im Wald fanden wir eine gemütliche und stimmungsvolle Atmosphäre voller Weihnachtszauber: Gemeinsam haben wir traditionelle Weihnachtslieder gesungen, begleitet von unser Kita-Musiker – die Liedtexte wurden vor Ort verteilt. Eine besinnliche Weihnachtsgeschichte wurde vorgelesen und hat uns in die festliche Magie der Weihnachtszeit entführt, während wir die mitgebrachten Leckereien gemeinsam genossen. Und natürlich durften sich alle Kinder über kleine Wichtelgeschenke freuen! Zum Glück hat das Wetter mitgespielt, sodass wir wie geplant im Wald feiern konnten. Es war ein unvergesslicher Nachmittag, der uns alle wunderbar auf Weihnachten eingestimmt hat!

